

Johannisfeuer lodert im Pfarrgarten

BÜSSLEBEN. Um das Johannisfeuer können sich wieder am Freitag kom-mender Woche (24. Juni) im Pfarrgarten in Büßleben jung und alt versammeln. Um 18.00 Uhr wird dort das Feuer entzündet, teilte Pfarrer Uwe Edom mit. Ein Posaunenchor läßt die In-strumente erklingen, alle sind zu kleinen Spielen eingeladen. Man kann Sei-denmalerei ausprobieren, sich zu Squaretänzen be-wegen, miteinander singen und es wird einen Eine-Welt-Stand geben. Am Abend spielt die Band des Buchenberg-Gymnasiums. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt.